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「障害者スポーツのつどい」スタッフ 

及び振興会スタッフのみなさまへ   

京都障害者スポーツ振興会 

つどい専門部長 辻井 武  

 

「『障害者スポーツのつどい』お休みのお知らせとお願い 

 

  残暑厳しき折ですが皆様お元気ですか？ 

すでに、府民だより等でご存知かもしれませんが、府立体育館が本年 10 月よ

り 2013 年 3 月末までの半年間の予定で大規模改修を行われます。それに伴って、

府立体育館のすべての事業を休止されます。『障害者スポーツのつどい』も同じ

く半年間の休止となります。今まで１、2 ヶ月の休止は経験しておりますが半年

という長期の休止は初めてです。 

「半年間は別の場所で『つどい』開催してはどうか？」と言う声もお聞きしま

したが、府立体育館という通い慣れた場所（練習して通えるようになった方もあ

ります。）・慣れた体育館職員さん・道具などの条件で安心して『つどい』は実施

できていると考えます。よって別の場所での開催は考えておりません。 

前回の休止のときは『障害者スポーツのつどい』という事業の性格上、参加者

の混乱をなるべく減らす方法を考え、事前につどいでチラシを配布し、参加者名

簿を使って過去のすべての参加者に休止のはがき郵送をいたしました。 

今回も事前につどいでチラシを配布し、あわせて参加者名簿を使って過去の参

加者（今回は４月～９月のつどいの参加者にはチラシを毎月配ったのでその方々

を除いて）へ休止のはがきを郵送する予定です。 

  

スタッフには次の目的で「スタッフのつどい」を計画しています。多くのみな

さんに参加していただき、リニューアルの「つどい」づくりにご協力ください。

また、日頃あまり時間をかけられていないスタッフ同士の交流・コミュニケーシ

ョン・懸案の振興会のつどい以外のスタッフとの交流をしていきたいと考えてお

ります。ぜひとも「スタッフのつどい」にご参加いただき、振興会スタッフみん

なの「つどい」をもっともっと育てていきたいと考えております。何卒ご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

「スタッフのつどい」開催目的 

１．リニューアル「つどい」に向けてスタッフの力量を高める。 

２．「つどい」スタッフの交流。 

３．振興会スタッフの交流 
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